

B A B III

PELAKSANAAN ASURANSI SOSIAL TENAGA KERJA
(ASTEK) DI PT. WIJAYA KARYAA. Pengertian Asuransi Sosial Tenaga Kerja

Asuransi Sosial Tenaga Kerja (ASTEK) adalah sistim perlindungan untuk menanggulangi resiko sosial tenaga kerja yang menimpa tenaga kerjanya secara langsung mengakibatkan berkurangnya atau hilangnya penghasilan.

Asuransi Sosial Tenaga Kerja (ASTEK) merupakan suatu program yang diadakan pemerintah, dimana setiap perusahaan wajib mengikuti. ASTEK adalah perusahaan yang memenuhi syarat-syarat yaitu perusahaan yang mempekerjakan sekurang-kurangnya dua puluh lima orang tenaga kerja atau membayar upah serendah-rendahnya Rp. 1000.000,- sebulan.

Program ASTEK dimaksudkan untuk memberikan perlindungan dasar bagi tenaga kerja yang merupakan jaminan keperluan hidup bagi tenaga kerja dan keluarganya serta merupakan penghargaan kepada tenaga kerja yang telah menyumbangkan tenaga, dan pikirannya kepada perusahaan tempat mereka bekerja guna menjaga harkat dan martabatnya sebagai manusia dalam mengatasi resiko yang timbul karena hubungan-kerja, juga untuk membantu perusahaan memenuhi kewajiban dalam memberikan perlindungan dan jaminan sosial tenaga

diberikan perlindungan , pemeliharaan dan perawatan dengan cara menyelenggarakan Asuransi sosial Tenaga Kerja, untuk melindungi tenaga kerja .

Dasar lain tercantum dalam ketetapan Majelis per-musyawaratan Rakyat Republik Indonesia No.IV / MPR /1978 tentang garis besar haluan negara , pola dasar pembangunan nasional , serta Undang - undang nomor 2 tahun 1951- tentang kecelakaan kerja dan Undang - undang nomor 14 - tahun 1969 tentang ketentuan-ketentuan pokok mengenai - tenaga kerja.

Dalam ketetapan majlis permusyawaratan rakyat, pembangunan nasional bertujuan untuk mewujudkan suatu masya-rakat adil dan makmur yang merata material spiritual - berdasarkan Pancasila didalam wadah negara kesatuan repu-blik Indonesia yang merdeka, berdaulat ,bersatu dalam - suasana prikehidupan bangsa yang aman , tentram, tertib, dan dinamis.

Dengan demikian pemerintah mendirikan ASTEK, dimana semua ketentuan yang menyangkut hak dan kewajiban ser-ta prosedur segala sesuatu yang menyangkut ASTEK ditentu-kan dan diatur dalam peraturan pemerintah atau perundang-undangan sendiri, misalnya: Undang-undang nomor 34 tahun 1964 tentang dana kecelakaan kerja dan pasal 4 ayat 1 - menyatakan setiap orang yang menjadi korban mati atau - cacat tetap akibat kecelakaan yang disebabkan oleh alat-

perusahaan Asuransi Sosial Tenaga Kerja (ASTEK) kunjungan-pertama yang dilakukan oleh petugas dinas perusahaan ASTEK mengadakan penyuluhan tentang manfaat dan pentingnya mengikuti program ASTEK serta tujuannya, dengan penyuluhan tersebut PT. Wijaya Karya mengikut sertakan tenaga kerjanya - (karyawannya) untuk menjadi peserta ASTEK, untuk melindungi seluruh tenaga kerjanya dalam menghadapi resiko yang belum diketahui kapan terjadinya, sehingga karyawan merasa tenang dalam melaksanakan tugas dan kewajiban sebagai karyawan PT. Wijaya Karya. Kunjungan yang kedua dilakukan petugas dinas dari perusahaan Asuransi Sosial Tenaga Kerja - (ASTEK) untuk mendapatkan data-data karyawan PT. Wijaya Karya serta dokumen-dokumen dari PT. Wijaya Karya yang diperlukan perusahaan ASTEK.

PT. Wijaya Karya beserta tenaga kerjanya dalam mengikuti program ASTEK tidak merasa terpaksa, bahwa dirinya menjadi peserta Asuransi Sosial Tenaga Kerja (ASTEK) atas dasar kesadaran dari seluruh karyawan PT. Wijaya Karya (wawancara dengan perusahaan pimpinan perusahaan ASTEK).

3. Pendaftaran

Praktek pendaftaran yang dilakukan PT. Wijaya Karya untuk menjadi peserta Asuransi Sosial Tenaga Kerja (ASTEK) yaitu secara bersama-sama. PT. Wijaya Karya mendaftarkan

kan tenaga kerjanya ke perusahaan ASTEK. Pendaftaran tersebut diwakili oleh PT. Wijaya Karya atas nama tenaganya.

PT. Wijaya Karya (petugas PT. Wijaya Karya) datang ke perusahaan ASTEK untuk mendaftarkan tenaga kerjanya (karyawannya) menjadi peserta ASTEK. Petugas PT. Wijaya Karya mengisi seperangkat formulir yang disediakan perusahaan ASTEK sesuai dengan petunjuk pengisian, kemudian formulir tersebut diisi oleh petugas PT. Wijaya Karya sesuai dengan data-data tenaga kerja dengan benar, dengan segera formulir diserahkan kembali ke perusahaan ASTEK, perusahaan ASTEK menetapkan formulir pembayaran iuran kepada PT. Wijaya Karya sesuai yang disepakati oleh keduanya, selanjutnya PT. Wijaya Karya mulai membayar iuran secara teratur, mendapat sertifikat ASTEK sedang tenaga kerja menerima kartu peserta ASTEK (formulir ASTEK No. 36).

Praktek yang dilakukan PT. Wijaya Karya atas nama tenaga kerjanya dalam mendaftarkan ke perusahaan ASTEK tidak menyebabkan hilangnya hak tenaga kerja, karena bentuk Asuransi Sosial Tenaga Kerja bersifat kolektif,

Bentuk-bentuk formulir yang dipergunakan :

- a. Formulir ASTEK No. I : Pendaftaran perusahaan dipergunakan oleh PT. Wijaya Karya untuk memberi identitas dan data perusahaan PT. Wijaya Karya pada perum ASTEK.

ASTEK dengan PT. Wijaya Karya sebagai peserta atas nama tenaga kerjanya sebagai pihak yang ditanggung karena suatu peralihan resiko, antara keduanya cakap untuk melaksanakan perjanjian, akad diucapkan antara keduanya setelah keduanya mengadakan perjanjian dan persetujuan itu sudah disepakati keduanya. Akad dilaksanakan dalam bentuk persetujuan, kesepakatan, kerelaan dengan adanya perjanjian yang telah disepakati itu. maka akad itu dikatakan sah akad dalam praktek antara PT. Wijaya Karya dengan perusahaan ASTEK diwujudkan dalam bentuk sepakat, cakap untuk melaksanakan perjanjian, hal-hal tertentu tidak ada tipu daya. (Wawancara dengan pimpinan PT. Wijaya Karya).